



Fabrice PANNEKOUCKE
Président de la Région Auvergne-Rhône-Alpes



Martial SADDIER
Président du Conseil départemental de la Haute-Savoie

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

A la veille d'une nouvelle édition de la coupe du monde de biathlon au Grand Bornand, unique étape en France du circuit mondial de l'International Biathlon Union (IBU), la Région Auvergne-Rhône-Alpes et le Conseil départemental de la Haute-Savoie renouvellent leur confiance et leur partenariat avec le Grand Bornand.

Meilleurs vœux de réussite pour cette étape dans les Alpes enneigées !

Après Val d'Isère et avec le Grand Bornand, une belle saison est lancée sous un manteau neigeux déjà bien épais.